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México D.F., a 31 de agosto de 2011. 
 
DIPUTADO JORGE CARLOS RAMÍREZ 
MARÍN. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
información, al término de la clausura 
de la Comisión Permanente, en el 
Senado de la República. 

 
PREGUNTA.-  ¿Qué se espera del informe que el Presidente va a 
entregarles? 
 
RESPUESTA.- Yo lo que esperaría es objetividad; esperaría que 
fuera un análisis completo de la situación del país y más que lo 
que esperaría, quisiera adelantar deseos de lo que no creo que 
sirviera; espero que el informe no se convierta en un ejercicio 
de publicidad y que sí sea, en cambio, un balance, un análisis 
que nos ayude a los Tres Poderes a encontrar fórmulas de 
solución a los problemas del país. 
 
PREGUNTA.- ¿Tendría que ser un reconocimiento a que muchas 
cosas de su gobierno han fallado? 
 
RESPUESTA.- Hacer un balance, hay cosas que han fallado; hay 
cosas en las que se ha acertado; yo creo que lo importante es 
tener un criterio que dé mayores aportes a cada uno de los 
poderes sobre las responsabilidades que tienen enfrente y claro 
que esto sería muy útil al país en lugar de hacer un ejercicio 
propagandístico.  
 
PREGUNTA.- Diputado. Sin embargo, ya vemos spots en la 
televisión, resaltando principalmente los beneficios o el trabajo 
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que ha realizado, supuestamente, Felipe Calderón, ¿es esto 
benéfico para el país? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que no es benéfico para el país, porque, 
finalmente, todos los avances materiales que el país tiene, es a 
partir del esfuerzo de todos los mexicanos y el hecho de 
resaltarlos, lo justifico en el grado de que se necesita 
optimismo, y el país necesita ver que está consiguiendo logros y 
que está avanzando en algunas materias; pero lo que cuenta es 
el ejercicio de hacer un sobrio balance; un objetivo balance, 
sobre todo de lo que no se está resolviendo y las propuestas que 
hay para resolverlo. 
 
PREGUNTA.- ¿Entrega buenas o malas cuentas? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que son momentos muy difíciles para el 
país, no sólo para el Presidente; pero son momentos muy 
difíciles para el país, con un compromiso enorme de cosas por 
hacer, de faltantes por hacer. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué opina de los nuevos videos que se revelaron en 
los que el alcalde panista de Monterrey, bueno el hermano del 
alcalde, recibe dinero? 
 
RESPUESTA.- Es muy lamentable. Es por un lado loable, que 
bueno, que pueda salir a la luz pública; qué bueno que haya en 
México este ejercicio de libertad y, por otro lado, qué 
lamentable que todavía en la clase política no podamos dar 
muestras de certidumbre en materia de ética. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿habría que hacer algo en materia 
legislativa en este asunto? Sobre todo porque el gobernador de 
Nuevo León dice que él ya no quiere (inaudible) ¿se puede hacer 
algo? Porque se supone que no hay casinos en México. 
 
RESPUESTA.- Es importante abordar el tema de la Ley de Juegos 
y Sorteos, que es la que tiene que regular a los casinos, con 
absoluta seriedad y resolver, de una vez por todas, qué es lo 
que sí está permitido y lo que no. 
 
PREGUNTA.- ¿Dejar de echarse la bolita? 
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RESPUESTA.- Sin duda, dejar de echarse la bolita y no hay duda 
que la primera responsabilidad es del Legislativo, hacer una ley 
sin temor a las presiones y sin temor a los grupos de poder; 
hacer una ley que efectivamente le dé al pueblo de México y 
también a los inversionistas serios, también a los empresarios 
que quieran correr el riesgo con las reglas del país, la certeza 
de en qué trabajar en esta materia. 
 
No podemos seguir cerrando los ojos a una realidad. 
 
PREGUNTA.- ¿La otra vía sería legalizarlos, entonces? 
 
RESPUESTA.-  La vía es hacer una ley que efectivamente regule 
el funcionamiento de estas empresas, que de hecho ya están 
funcionando.  
 
PREGUNTA.- Entonces, ¿de alguna manera ustedes son 
corresponsables del problema que existe de casinos? 
 
RESPUESTA.- Absolutamente. De cualquier tema en el país, 
donde hay cosas no definidas; cosas inciertas, donde hay dudas 
y discrepancias que la ley no aclara es responsabilidad de los 
que hacemos la ley, sin lugar a duda. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿tendrá que ser el primer tema en el 
periodo ordinario? Porque luego ya ve que las coyunturas se 
olvidan. 
 
RESPUESTA.- No creo que deba ser el primero, porque creo que 
hay otros antes con la misma urgencia; pero creo que tiene que 
ser tocado. 
 
PREGUNTA.- Diputado, hablando del relevo de la Mesa Directiva 
¿Cómo va ese relevo? 
 
RESPUESTA.- Bien, los grupos yo creo que ya tienen un acuerdo, 
están poniéndole los detalles al tema; pero como habíamos 
anunciado, con toda seguridad habrá acuerdo y con toda 
seguridad el compromiso institucional de la Cámara seguirá el 
camino correcto, puede ser… 
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PREGUNTA.- Inaudible. 
 
RESPUESTA.- No tengo yo los datos exactos, hoy, pero tengo ya 
noticia de parte de los grupos parlamentarios de que han 
llegado a un acuerdo y lo más probable es que hoy en la tarde 
estemos votando una Mesa Directiva. 
 
PREGUNTA.- ¿Todos los grupos parlamentarios? 
 
RESPUESTA.- Todos. 
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 
 
 
 


